

## Pressemitteilung

### **Ausbildungsstart 2019 – acht neue Auszubildende bei Kögel**

**Burtenbach, 6. September 2019**

- **Insgesamt 34 junge Menschen lernen bei Kögel einen aussichtsreichen Beruf**
- **Ab sofort sind Bewerbungen für das Ausbildungsjahr 2020 möglich**

**Der Burtenbacher Aufliegerhersteller Kögel begegnet auch dieses Jahr dem Fachkräftemangel mit Ausbildungsplätzen. Die Schülerinnen und Schülern der Region sehen Kögel dabei als attraktiven Ausbildungsbetrieb. Über ein ausgeklügeltes Projektmanagementsystem überträgt Kögel seinen Auszubildenden schon früh Verantwortung. So waren die acht offenen Ausbildungsplätze für 2019 auch sehr schnell vergeben.**

Drei der Neulinge wollen Industriekaufleute werden; sie machen dafür eine zweieinhalbjährige beziehungsweise dreijährige Ausbildung. Das Ziel von weiteren drei Berufsstärtern ist, später als Konstruktionsmechaniker zu arbeiten; sie lernen dafür jeweils dreieinhalb Jahre. Zwei weitere Zugänge bekommt die Lagerlogistik: Diese Azubis haben drei Jahre Lehrzeit vor sich.

„Mit insgesamt 34 jungen Menschen in allen Ausbildungsjahren gehören wir zu den großen Ausbildungsbetrieben in der Region“, sagt Kögel Geschäftsführer Thomas Heckel. „Wir sind uns unserer Verantwortung bewusst, jungen Leuten heimatnah einen guten Start in ihr Berufsleben zu ermöglichen. Bewerbungen für das Ausbildungsjahr 2020 sind bereits möglich.“

## Pressemitteilung

Foto.: Thomas Heckel, Geschäftsführer bei Kögel, Sabine Fernandez, Ausbildungsbetreuerin bei Kögel, sowie alle Kögel Auszubildenden

**Ihr Ansprechpartner bei weiteren Fragen zu dieser  
Presseinformation:**

Patrick Wanner

Leiter Öffentlichkeitsarbeit

Fon + 49 82 85 88 – 12 3 01

Fax + 49 82 85 88 – 12 2 84

[patrick.wanner@koegel.com](mailto:patrick.wanner@koegel.com)

Kögel ist einer der führenden Trailerhersteller Europas. Bereits mehr als 550.000 Fahrzeuge hat das Unternehmen seit der Firmengründung 1934 produziert. Mit seinen Nutzfahrzeugen und Lösungen für das Speditions- und Baugewerbe bietet das Unternehmen seit über 85 Jahren ingenieursgeprägte Qualität „made in Germany“. Im Mittelpunkt stehen seither die Leidenschaft für den Transport und Innovationen, die nachweislich nachhaltige Mehrwerte für die Spediteure bieten. Der Firmensitz und Hauptproduktionsstandort der Kögel Trailer GmbH ist im bayerischen Burtenbach. Zu Kögel gehören außerdem Werke und Standorte in Ulm (D), Duingen (D), Chocen (CZ), Verona (IT), Kampen (NL) und in Moskau (RUS).

[www.koegel.com](http://www.koegel.com)